
 

 

平成３０年度 奈良市安全安心まちづくり推進懇話会の意見の概要 

開催日時 平成３０年 ８月３１日（金）午後１時３０分から午後３時まで 

開催場所 奈良市役所 北棟 ２階第１６会議室 

意見等を

求める 

内容等 

・市民へのアンケート（案）の検討 

・今後の日程等 

 

参 加 者 出席者１０人 ・ 事務局 ８人 

開催形態 公開 （傍聴人  ３人）  

担 当 課  総合政策部 危機管理課 

意見等の内容の取り纏め 

  事務局による趣旨説明の後、第１回目の懇話会であることから、委嘱状の交付、座

長の指名等を行った後、出席者に意見を求めた。 

≪意見を求めた内容及びそれらに対する意見等≫ 

１ 市民へのアンケート（案）の検討について 

  「市民へのアンケート（案）」については、事前に各委員に送付し、意見のある委員

については、８月２８日までに、意見を危機管理課まで送付するよう依頼していた。 

(1) 座長から、平成２６年度アンケート案との変更事項の説明を行った。 

 ア 変更事項は 

   ・防犯カメラ関係の設問、６問新設 

   ・自由記述欄の削除 

   ・あなたのお住まいの小学校区欄の削除 

 イ 変更理由は 

   ・防犯カメラ関係の設問、６問新設については、平成２８年、２９年に合計１

０７台を市内１５駅周辺に設置した。今年度も１００台を設置する予定であり、

その効果を検証したいため。 

   ・自由記述欄の削除については、パブリックコメントを実施するため。 

   ・あなたのお住まいの小学校区欄については、市民３，０００人無作為抽出の

ため小学校区別回答者割合に偏りが生じることから小学校区別の検討は行わな

い。 

 

(2) 「市民へのアンケート（案）」について、市民が不安を感じている関係では、ＩＴ

関係についての設問が不足しているのではないかとの意見があった。 



 

市は、ＩＴ関係の設問を加えたアンケートの案を、再度早急に作成し、委員に見て

もらうとの考えを示した。 

 

２ 今後の日程等について 

(1) 今後の日程について 

アンケートの実施に関連して、基本計画の見直し等の進行予定はどうなっている

のかとの意見があった。 

市は、今年度中に、今回を含め４回の開催を考えており、次回は１２月で、その

際アンケート結果と基本計画の素案を提示する。第２回目の会議後、パブリックコ

メントを実施する。 

第３回目は２月でパブリックコメントの結果を示す。第４回目は３月で、基本計

画案を作成して委員の承認を得る予定。 

であるとの考えを示した。 

(2) 県、県警察の活動 

座長から、犯罪等に関係する情報提供を求められたので、警察関係の委員から、

奈良県と奈良県警察が共同で定めた「安全安心の確保のための奈良県基本計画」の

概要について説明が行われた。 

(3) 現状認識について 

委員から、基本計画を作成するにあたって、地域の実情として、高齢者の見守り

活動に手が届いていないことを知って欲しいとの意見があった。 

同じく、環境整備について、地域では空き家対策が重要な問題となっており、条

例に罰則が必要と考えているとの意見があった。 

また、防犯カメラのように金がかかる施策もよいが、もうすこし金のかからない、

例えば、ミラーを取り付けるとか、信号機の周期を変えるとか、市民の安全に関わ

ることもやって欲しいとの意見があった。 

(4) 基本計画について 

ア 基本計画作成に当たっては、具体的な行動計画も検討すべきだとの意見があっ

た。 

座長からは、具体的な行動計画も大切だが、この懇話会は基本計画の作成に対

し意見を求める会であることを理解して欲しいとの説明があった。 

イ 委員から、基本計画を現在の実情に即して、再検討してはどうかとの意見があ

った。 

座長から、時間的なものがあり、ゼロから検討し直すのは困難ではないかとの

考えが示された。 

(5) 実施計画について 

委員から、基本計画を作ったあと、基本計画を実施していく上で、具体的な実施

計画は懇話会で作られなかったのか、また、作る予定はないのかとの質問があった。 

  座長から、実施計画は平成２１年度の最初の段階からなかった、実施計画をどう

するかについては、基本計画が出来た後に懇話会で話あっていくものと思うとの考



 

えが示された。 

(6) 基本計画に関係する市の組織等について 

委員から、基本計画等を考える上で、市役所の組織が縦割りであることから、関

連する取組がどの部署に関連するか分からないと検討しにくいとの意見があった。 

座長の方から、市には所属ごとに、様々な計画を持っていると思うので、それぞ

れの関係や状況を、重要度を考えて抽出して説明してはどうかとの助言を受け、市

は、関係する事項を調査して次回に説明する考えを示した。 

 

 

 

 

 

 

 


